



Mi Universidad

Actividad

Nombre del Alumno: Arely Guadalupe Alejo Cruz.

Nombre del tema: Investigación del artista.

Nombre del profesor: Alfredo Franco.

Nombre de la Materia: Diseño Digital 2

Nombre de la Licenciatura: Diseño Gráfico.

Justin Drew Bieber (London, Ontario; 1 de marzo de 1994) es un cantautor canadiense. En 2008, el ex ejecutivo de la industria musical, Scooter Braun, descubrió casualmente el talento de un jovencísimo Justin Bieber cuando se encontraba viendo algunos vídeos en YouTube, donde Justin se dedicaba a subir algunas versiones de sus cantantes favoritos que él interpretaba junto a su guitarra. Tiempo después, Scooter Braun se convirtió en su mánager. Scooter Braun reunió a Justin Bieber con el también cantante estadounidense Usher en Atlanta, Estados Unidos, donde Justin firmaría un contrato con el sello discográfico de Scooter Braun y Usher, Raymond Braun Media Group (RBMG) y otro contrato con Island Records, ofrecido por L.A. Reid.

En el verano de 2009, a la edad de 15 años, Justin Bieber publicó su primer sencillo debut «One Time», canción que se posicionó en las primeras posiciones de las listas de éxitos en más de diez países. El lanzamiento fue seguido por el de su álbum debut *My World*, el 17 de noviembre de 2009, el cual recibió críticas muy positivas y una certificación de platino por la RIAA. Justin Bieber se había convertido en el primer artista en tener siete sencillos de un álbum debut en la *Billboard Hot 100*. Su primer álbum de estudio completo, *My World 2.0*, fue publicado el 23 de marzo de 2010 y fue precedido por el éxito internacional «Baby». En agosto de 2011, el videoclip oficial de la canción «Baby» se convirtió en el vídeo musical más visto de YouTube de la época, con alrededor de más de 300 millones de reproducciones en pocas semanas. En junio de 2010, a la edad de 16 años, realizó su primera gira, *My World Tour*. Para ese entonces, Justin Bieber ya se había convertido en todo un ídolo adolescente.

Primeros años

Justin Drew Bieber nació el 1 de marzo de 1994 en el St. Joseph's Hospital, en London, Canadá. Poco después se trasladaría a Stratford, Ontario, Canadá, ciudad donde creció.

Se crio junto a su madre, Pattie Mallette, madre soltera. Su madre le dio a luz cuando tenía 18 años, y durante su juventud ocupó diversos trabajos de baja remuneración para mantener el hogar en el que ella y Justin vivían. Su padre es Jeremy Bieber un carpintero que se había casado con otra mujer y tuvo otros dos hijos. El bisabuelo paterno de Justin Bieber era alemán, mientras que el resto de la familia paterna de Justin Bieber es inglesa e irlandesa. Su familia materna es de origen franco-canadiense.

Durante su niñez, Justin demostró interés por el hockey, el fútbol y el ajedrez, pero siempre mantuvo para sí mismo sus aspiraciones musicales. Con el paso de los años aprendió de manera autodidacta a tocar el piano, la batería, la guitarra y la trompeta. A la edad de 12 años, participó en un concurso local de canto en Stratford, donde obtuvo el segundo lugar tras cantar el tema «So

Sick» del cantante de R&B Ne-Yo. Al ver el talento de su hijo, su madre decidió publicar un video del concurso en YouTube para que los familiares y amigos cercanos pudiesen ver al pequeño.

En 2008, Pattie comenzó a subir otros videos del joven, en los que este aparecía interpretando canciones de cantantes como Usher, Chris Brown, Stevie Wonder, Justin Timberlake y Ne-Yo.

Purpose es el cuarto álbum de estudio del cantante y compositor canadiense publicado el 13 de noviembre del 2015 por la compañía discográfica Def Jam Recordings.³ Sirve como seguimiento de tercer álbum de estudio de Bieber, Believe (2012), y se desarrolló después del lanzamiento de su colección Journals (2013) que lo vio en una dirección más R&B. Trabajando en el álbum durante un período de dos años, Bieber luchó por encontrar una dirección musical para la grabación y el desguace de cada una de estas pistas muchas veces, así, contó con las colaboraciones de Halsey, Travis Scott y Big Sean, como también Skrillex y Diplo colaboraron en la producción del álbum, con la ayuda de su frecuente colaborador y amigo Jason Boyd. Bieber comenzó a escribir y grabar con la idea de hacer un álbum inspirador que animara a la gente a través de estos mensajes durante un período de muchísimo escrutinio por parte de los medios de comunicación por su implicación en diversas polémicas de índole personal.

el álbum tendrá por nombre: Popstar haciendo una referencia a como el cantante solía ser antes de que su vida diera un giro inesperado, más que nada este álbum lo veo un tanto personal, plasmando así todos sus sentimientos y como este sentía que ya sentía que no tenía un propósito y estaba perdiendo el camino.

Significado de popstar: Estrella del pop.



Popstar.

